

## **BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. **972**.

Ciudad Universitaria, 28 de Octubre de 2015.

### **Consejo Universitario de la UAEM rinde homenaje póstumo a Fausto Gutiérrez Aragón**

“Al reconocer y enaltecer el legado del ingeniero y maestro en administración pública, Fausto Gutiérrez Aragón, nos reconocemos a nosotros mismos como parte activa de una memoria entrelazada que nos constituye y como parte activa de un devenir histórico que día a día construimos juntos, teniendo como referencia ética estas presencias indelebiles, estas vidas universitarias, en cuyo ejemplo nos sentimos alentados para continuar en nuestro propósito de cambiar el rumbo suicida de violencia, desigualdad, corrupción e impunidad por el que nos lleva este sistema neoliberal rapaz y depredador de los que no ven otra realidad que sus ganancias y sus intereses de poder”, dijo Alejandro Vera Jiménez, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el marco de la sesión solemne del Consejo Universitario realizada este día en el auditorio Emiliano Zapata de la UAEM, con motivo del homenaje póstumo al presidente de la Junta de Gobierno y ex rector, Fausto Gutiérrez Aragón, Alejandro Vera destacó de éste, “su permanente cercanía con las comunidades del estado, fortalecida a partir de su desempeño como Secretario General y luego Rector de la UAEM, le dio una perspectiva más amplia de las capacidades disponibles o por desarrollar de acuerdo a los requerimientos que toda acción participativa conlleva para incidir de manera efectiva en la formulación e instrumentación de propuestas de solución a los problemas sociales”.

Vera Jiménez recordó que el actual Plan de Desarrollo Institucional, lleva de manera puntual muchas de las observaciones y señalamientos que Fausto Gutiérrez aportó para enriquecer el camino de la UAEM, además hizo un recuento de la fructífera trayectoria al servicio de la educación, en defensa de la autonomía universitaria y en la protección de los derechos humanos.

Por su parte, René Santoveña Arredondo, integrante de la Junta de Gobierno de la UAEM, dio lectura a la semblanza del ingeniero Fausto Gutiérrez, la cual estuvo acompañada por un video que mostró aspectos de su vida familiar y personal, así como de su rectorado (1982-1988) cuando se inició el proceso de regionalización universitario, los avances académicos y de investigación.

Rolando Ramírez Rodríguez, secretario ejecutivo del Colegio de Directores; Belinda Maldonado Almanza, presidenta del Colegio de Profesores Consejeros Universitarios; Israel Reyes Medina, presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM); Virginia Paz Morales y Mario Cortés Montes, secretarios generales de los sindicatos de trabajadores administrativos y de académicos (Stauaem y Sitauaem), respectivamente, expresaron su reconocimiento por el trabajo, compromiso y legado de amor de Fausto Gutiérrez, así como las lecciones que deja a la comunidad universitaria.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL  
ESTADO DE MORELOS

## Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección General de Comunicación Universitaria



Fausto Gutiérrez Aragón fue el undécimo rector de la UAEM, durante su rectorado fundó la entonces Casa de la Ciencia y el Centro Cultural Universitario, fue también maestro emérito de la UAEM y ciudadano emérito del estado de Morelos, además de fundar la Universidad Mexicana de Educación a Distancia, presidente del Consejo Estatal Electoral en 1994, consejero y presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de 1997 al 2010 y presidente electo de la Junta de Gobierno de la UAEM en 2015.

Los hijos de Fausto Gutiérrez, agradecieron este homenaje y narraron algunas anécdotas que reflejaron el carácter y trato afable que siempre tuvo para con todas las personas a su alrededor, finalmente el rector Alejandro Vera entregó a la familia un reconocimiento y se entonó el himno universitario.

*Por una Humanidad Culta*